

浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

# 光と大地の子

## 三重県の文化や自然を学んだ修学旅行

訪問先の見学や体験を通して、文化や自然の魅力を味わい、6年間で身につけたJRC精神を自覚して行動できることを目標にして、6年生が18日（木）、19日（金）に三重県へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、伊勢神宮を参拝しました。現地のボランティアガイドから、伊勢神宮の歴史や造り、他の神社との違い、参拝の仕方等を教えていただきました。昼食は三重県の郷土料理である伊勢うどんと手こね寿司をいただきました。鳥羽水族館では、大きな水槽を泳ぎ回る魚類や水生動物について学びました。そして、海島遊民クラブでは、海岸で拾ったシーグラスや貝殻、海藻を使ってキャンドルづくりをしました。オリジナルのキャンドルがきれいにできました。



伊勢神宮



おはらい町通り



スペイン村

2日目は、鳥羽展望台から志摩半島の海岸の様子を眺望し、自然の雄大さを実感しました。スペイン村では、スペインに因んだアトラクションやショー、パレードなどを楽しみました。

見学先でもホテルでも、立派な態度で過ごすことができ、「気づき・考え・実行する」を体現する修学旅行にすることができました。

## 資源回収ありがとうございました

11月6日（土）に、本年度2回目のPTA資源回収を行いました。御協力いただき、ありがとうございました。コロナ禍ではありましたが、地域の皆様やPTA会員の御理解・御協力により無事に終えることができました。資源回収の収益は、児童の教育活動に活用させていただきます。次年度もよろしくお願いします。

## ホームページの学校ブログをご覧ください。

新しいホームページの学校ブログでは、日常の学年行事や学びの様子を紹介しています。11月だけでも、「クラブ活動」「漢字検定」「2年チンゲンサイ収穫体験」「PTA資源回収」「4年生幼稚園交流」「5年社会科見学」「1・3・5年オンライン参観会」「1年幼稚園交流」の記事を掲載しています。ペーパーレス化・情報化が進む中、今後もメールやホームページによる情報発信を積極的に進めていきます。

## 事務職員の着任のお知らせ

学校事務職員の岡田優奈が、産前休暇に入りました。代わって11月5日から、川原久乃が事務職員として着任しました。これまで同様に、丁寧な対応を心がけてまいりますので、よろしくお願いいたします。